

Weg frei für bessere Zeiten

Altenheim und Wasserturm: Ratsentscheidung gefallen

Borkum/lb – Am Ende der Ratssitzung am Montag dieser Woche konnte man förmlich hören, wie ein dicker Felsbrocken allen Beteiligten und vor allem Gunnar Sander vom Herzen gefallen war. „Ich bin glücklich über die Entscheidung und freue mich, dass wir nun endlich loslegen können“, sagte Sander dementsprechend gelöst nach der Entscheidung des Rates, den Verträgen bezüglich der Privatisierung des Altenheimes zuzustimmen. ...

Auch der Wasserturm war Gegenstand der Ratssitzung an diesem Abend. Die Fraktionen reichten geschlossen einen Dringlichkeitsantrag ein, der inhaltlich dafür plädierte, den Wasserturm als denkmalgeschütztes Bauwerk an den Verein „Watertoorn Borkum e.V.“ in Erbpacht von 49 Jahren zu verkaufen. Als Gründe wurden die Substanzerhaltung, der touristische und werbewirksame Nutzen vorgebracht. Der Turm solle sich außerdem aus Spenden, öffentlichen Fördermitteln und den Einnahmen durch wirtschaftliche Nutzung finanzieren, so die Ansicht der Fraktionen. Große Hoffnung legt man außerdem in die finanzielle Unterstützung seitens des Heimatvereins. Alle Ratsmitglieder stimmten für diesen Antrag mit Ausnahme der Bürgermeisterin, die sich mit Hinblick auf Verwaltungsfragen gezwungen sah, sich zu enthalten.

Ein weiteres Thema war die Bauruine in der Deichstraße, ...